

Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V., Vereinsnachrichten KW 31

Schützenhaus macht Sommerpause

Das Schützenhaus ist vom 06.08. bis einschließlich 22.08.06 geschlossen. Ab 24.08.06 hat es wieder regulär geöffnet.

Ergebnisse 26. Kreispokal und Königschießen 2006

König

Luftgewehr

- 4. Hans Häußler (55,5 Teiler)
- 6. Eugen Unseld (62,4)
- 13. Ingrid Mack (86,0)
- 20. Hans Mack (138,0)
- 27. Hermann Lindenmaier (177,3)

Luftpistole

- 23. Hans Häußler (278,5)
- 36. Hermann Lindenmaier (383,2)
- 37. Hans Mack (443,1)

Bogen

- 3. Martin Poetschke (7,0)
- 10. Hans-Werner Baumann (13,0)
- 10. Lukas Poetschke (13,0)
- 12. Tim Lawnick (14,0)
- 18. Jürgen Baumann (24,0)

Meister

Luftgewehr

Damen

- 2. Ingrid Mack (93,6)

Altersklasse

- 4. Hans Mack (95,7)

Senioren männl.

- 1. Hans Häußler (99,9)
- 3. Hermann Lindenmaier (96,3)
- 4. Eugen Unseld (91,3)

Luftpistole

- 10. Hans Mack (89,7)

Luftpistole Senioren männl.

- 9. Hans Häußler (89,9)

Bogen Jugend

- 3. Tim Lawnick (81,0)
- 5. Lukas Poetschke (67,0)

Schützenklasse

- 2. Martin Poetschke (80,0)
- 4. Jürgen Baumann (72,0)
- Glück Luftgewehr und Luftpistole
- 2. Hans Häußler (14,2)

Bogen (sen.)

- 1. Hans-Werner Baumann (4,0)
- 4. Martin Poetschke (7,0)
- 11. Jürgen Baumann (24,0)

Bogen (Jugend)

- 4. Lukas Poetschke (13,0)
- 5. Tim Lawnick (14,0)

Meistbeteiligung

- 4. ZV Sontheim mit 13 Schützen

Herzlichen Glückwunsch!

Schützenjugend beim Klettern im Eselsburger Tal



Am vergangenen Samstag fuhr die Schützenjugend zu einem gemeinsamen Ausflug ins Eselsburger Tal. Auf dem Programm stand eine Einführung ins Klettern mit „Abseiling“ unter der Leitung von Jugendleiter Armin Fritsche der Bergwacht Herbrechtingen. Nach einem kurzen Spaziergang zur Bergwachthütte am Bindstein ging es auch gleich los. Die ersten Mutigen kletterten gesichert auf ca. 6m Höhe und seilten sich dann auf den festen Boden zurück ab. Ein Höhepunkt des Nachmittags war jedoch das Abseilen aus ca. 20m Höhe vom Bindstein in die Tiefe. So manch einer wagte sich gleich zweimal hinunter. Anschließend konnte sich jeder bei einer Wurst von der Feuerstelle stärken und den durchweg gelungenen Nachmittag unter strahlendem Sonnenschein ausklingen lassen. Wir danken Armin Fritsche sowie Jugendleiter Udo Nieß mit Familie für diesen schönen Ausflug.

Die Schützenjugend des ZVS beim Klettern im Eselsburger Tal